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令和2年度第2回代表者会議(133rd)議事録

日 時：令和2年7月28日(火) 18:00～20:00

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室+Web 会議（Zoom）

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/会計補佐/寅さん分科会代表)

③ 堀口剛 副会長(分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

④ 小森禮子 副会長(NEWｼｪｱ分科会代表)

⑤ 堀川哲朗 会計

⑥ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑦ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑧ 高野山文夫 幹事(K&T分科会代表)

⑨ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

池谷伸夫 特別幹事(ｺﾞﾙﾌ親睦委員長)

⑩ 芦澤唯志 特別幹事(産学連携委員長)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名(特別幹事2名含む)

当月出席依頼者：

⑪ (総評) 宮澤邦幸

出席者：金子高一郎、德倉俊一、堀口剛、小森禮子、堀

川哲朗、宮本武夫、戸村直史(Zoom 参加)、高野山文夫、

入山央(Zoom 参加)、池谷伸夫、宮澤邦幸 以上 11 名

欠席者：芦澤唯志 以上 1 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田雄彦氏

議 長：会長 金子高一郎

司 会・議事録署名人：高野山文夫

書 記：東商葛飾支部 井野口智子氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

金子会長より挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名(運営規約第 20 条 12 項により会長指名)

金子会長より高野山氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）※月例報告書

をご確認下さい。

高野山氏より月例報告書確認のお願いがあった。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田雄彦様)
① 産業フェアの開催について

② 納涼会について

③ 葛飾区優良従業員の推薦について

④ ハイブリット型施設導入（テクノプラザかつしかの指

定管理者へお話済）

⑤ 予算要求について ※予算要求は 9 月末まで

・德倉氏より用途制限有無について質問があり、多田氏

が返答した。

・多田氏からホームページ充実化などの提案があった。

→金子会長から、本件8/10までに各会員へ案伺いをし

たらどうかと提案があり、德倉氏から会員メンバーへメ

ール送付をすることとなった。※ホームページに限らず、

広く案出しを依頼する。

・小森氏より現状のホームページ更新方法について質

問があった。

→金子会長より石原氏へ確認するよう説明があった。

※①と②は後程説明、③～⑤について説明があった。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 井野口智

子様）

特になし

6. 連絡事項

6-1 運営委員会から令和 2 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会(宮本委員長)

・退会 2 名（P.7,8） オフィスオノウエ 尾上由野、サンロウ

タス㈱ 村上伶 →いずれも金子会長が受理された。

・入会 1 名（P.6） 橋本精密工業㈱ 橋本靖久 →6 月臨

時代表者会議(メール)で承認済み。

・各分科会の議事録提出状況を確認した。

（2） 産学連携委員会(芦澤委員長）

・芦澤委員長欠席につき、金子会長より特になしと報告

があった。

6-2 事業担当から令和 2 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

(1) 【7 月】令和 2 年度会員研修旅行検討（德倉)

・新型コロナウイルスの影響で延期、現状は 11 月に秋田

県鹿角市に行く予定。

(2) 【8月】令和 2年度夏季全体例会(納涼会)検討(金子/

入山)

・情報交換分科会で Zoom 開催した際は、役割分担では

なく開催可否についての話がメインとなった。（入山氏・

小森氏）

・金子会長より出席者へ開催可否について意見確認が

あった。

→金子会長が出席者へ決議を取り、本日時点では「8/21

に開催方向、リアルならびにオンラインで開催」すること

となった。

担当：三役および有志

※ただしアラートや緊急事態宣言が出された際は延期

または中止する。

※講師謝礼については、異業種交流会の予算から支出

する。

(3) 【10 月】令和 2 年度産フェア検討(高野山/德倉)

高野山氏（前半）：出展調書は提出済、コロナウイルス感

染対策について配慮した点について説明があった。

德倉氏（後半）：熊本県、大洲は出展を見送っている。

(4) 【11 月】令和 2 年度産業交流展検討(小森)

・11/4～6 に開催予定、出展者確認を行う予定。その際

に出展可否等確認しながら進めていく。

予算は異業種交流会で半分、区の助成で半分を想定し

ている。

(5) 【ゴルフ親睦会】（池谷）

・9/18 開催は延期したい→承認された。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

・寅さん分科会（德倉氏） 議事録の通りであると報告があ

った。

5-4 会計よりの報告

・堀川氏より会費入金状況について報告があった。

7. 協議事項

特になし

8. 審議事項

特になし
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9. その他

・多田氏（区）より産業フェアの折り込みチラシ作成につい

て確認があった。

→金子会長より「作成する」と報告があった。

・入山氏よりサンロウタスさんが作成されていたチラシ、パ

ンフレットデータについての引継確認があった。

イラストレーターの引継をしたほうがいいのではないか（担

当者の田中さん）

→德倉氏より田中氏（サンロウタス）へなるべく早く確認す

ることとなった。

10. 総評（宮澤様）

宮澤氏より総評があった。

◎ 次回開催予定日

令和 2 年 9 月 23 日(水) 令和 2 年度第 3 回代表者会議

(134th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：堀口代表

※Zoom で開催することが 7/28 会議中に決定した。

第 149 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 2 年 7 月 14 日(火) 18:30～20:30

場 所：青戸 「笹寿司」

出席者：有田、金子、倉島、小森、佐川、高橋、德倉、中

村、橋本 以上 9 名

欠席者：芦澤、鈴木（創生社）、鈴木（不二精型）、村上、

平田 以上5名

オブザーバ：福 以上 1 名

司 会：德倉  書 記：德倉

1. 橋本新会員の紹介

2. 金子会長 異業種年度方針発表

3. 村上さん退会報告

体調不良のため。

4. 旅行（ロケ地訪問）延期と日程調整

11 月予定で調整中。

5. 産業フェア準備状況

予定通り実地

熊本県小国町は、今年不参加。

6. 8 月交流会の納涼会 講演縁者紹介

7. 各自近況報告

8. その他

◎ 次回開催予定

例会 平成 29 年 9 月 15 日（火） 幹事：德倉

第 172 情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 2 年 7 月 21 日(Tue) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：入山央、戸村直史、山井早苗、梅田信利、高野

山文夫、会田直樹、関根一樹、宮澤邦幸、長保行、小森

禮子 以上 10 名

欠席者：山本博子、吉村勝博、金澤建治、有田尚子、倉

島進、佐川安寿、堀川哲朗 以上 7 名

司 会：入山央  書 記：入山央

新型コロナウイルス感染症の流行を鑑み、Zoom にて Web

例会を開催した。

1. 8 月納涼会（懇親会）の件

小森会員より概要について説明があった。

開催に慎重な意見が多く、このまま開催に向けて準備を進

めるのは困難だと判断した。

「延期またはオンラインで開催」という意見が多かったため、

欠席者を含めて分科会内の意見を募った。

回答：11（賛成：8、一部賛成：2、反対：1）、未回答：4 →

代表者会議にて報告します。

No. 賛否 ご意見
1 賛成 （ご意見なし）
2 反対 現在、様々な会合で3密対策をしっかりとった上で、会議やセミナーや懇親会が開催されています、その辺りをしっかり対策すれば開

催可能だと思います。
3 賛成 せっかくイベントも、盛り上る事が危惧されている中ては、残念ですが・・、この機会を捉えて、前向きに、オンラインを使った異業

種交流会の新しいスタイルを模索してみたら、如何かなと思います。ＩＴ分科会とも協力しあって、
4 賛成 ・上記と矛盾しますが、会場も中継も両方やるのが良いと思います。

・リスクオフして講演を拝聴できる事もニューノーマルの実践だと思います。
・中継方法等いろいろ選択肢がありますよね。私自身、基礎疾患ありの人なので、非常に怖いのですが、現場で手伝います。

5 一部賛成 「延期または」の部分を削除したうえで、賛成いたします。理由は、延期するか、中止するか、などの判断までは、代表者会議から当
分科会は任されていないと想定したため。

6 賛成 オンライン開催に賛成です。この時期集会に参加は会社から極力避けるように指示があるため。
リアル開催でも私は参加します。（かつしか異業種交流会の要請と会社を説得します。）水野会長の講演をまじかで見たいです。
このご時世はやはりオンラインでの遠隔イベントが喜ばれると思います。

7 賛成 総会決議事項でも情勢に合わせて対応する事は可。
変更発議を含めて代表者会議での対応は今回の場合日程的に間に合いません。
修正指示は、会長、3役を中心にして7月28日の代表者会議までに担当委員会に情勢に合った開催方法を示す。代表者会議、当日は担当
委員会に開催手順、予算案の提出を求める。
なお、講演予定者には情勢に合った開催方法を提示できない場合は講演の延期、中止を含め至急連絡必要。

8 賛成 （ご意見なし）
9 賛成 経営の著名人をゲストに講演と軽食の団らんという懇親会であれば片方だけでは意味が無いと思いますので可能な時期が来るまで延期

が良いと思います。
講演をズームで行うのは直接対面でない方法はゲストが快く受けてくれるか気にかかるところです。
やはり一定の会員や社員、外の関係者も枠を広げて少しでも多くの人を対象に講演して頂くのが良いのではと思いますが。

10 賛成 コロナの時期が時期なので、実施するならリモートだと思います。【講演は聞きたいと思っています】
11 一部賛成 ①本件の開催に対して情報交換分科会に決定権はない

②社会的な状況を鑑みて、このまま開催することはリスクが大きい
③講演者にオンライン開催の是非はまだ確認していない
④8/10に開催可否の決定をする場合、かえって先方に迷惑となる
⑤現地集合のみの場合十分な集客を行えない可能性がある
⑥相手がいることなのでこちらで全て決定できる話ではない

「8/21 の講演は延期またはオンライン開催とし、当日集まっての聴講及び飲食は行わないこととする。」
→ 回答：11（賛成：8、一部賛成：2、反対：1）、未回答：4

2. 葛飾区産業フェアについて

高野山会員より概要について説明があった。

今後の予定：

2020/8/21(Fri) 18:00-20:30 納涼会（懇親会）大ﾎｰﾙ

2020/9/15(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

2020/10/20(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

2020/11/17(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

◎ 次回開催予定

2020/08/21(Fri) 納涼会（懇親会）大ホール

7 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


